

Denuncia periódico Granma maniobras de EE.UU. en la ciber guerra



La Habana, 7 ene (RHC) El diario cubano Granma denuncia este martes las maniobras del gobierno de Estados Unidos encaminadas a desestabilizar a Cuba mediante los supuestos programas a favor de la democracia, con el que se financian grupos mercenarios, becas para promover falsos liderazgos entre los jóvenes y la guerra sucia en internet.

En un artículo en su primera página, refiere el órgano del Partido Comunista de Cuba que desde 1996 la polémica Ley Helms-Burton estableció la obligación de financiar estos programas desestabilizadores, en los que Washington destina anualmente un monto cercano a los 20 millones de dólares.

La publicación recuerda que desde su creación en 2018 el llamado Grupo de Tarea de Internet para Cuba y las instituciones que integran esa fuerza cuentan con especialistas altamente calificados que, a partir de modelos elaborados previamente dirigen mensajes sectorizados a los cubanos y organizan falsas campañas y acciones de protestas supuestamente protagonizadas por usuarios cubanos.

Una de las falsedades más difundidas en los últimos tiempos sobre la nación caribeña es la de presentar a la Revolución Cubana como enemiga de internet, mientras que la Casa Blanca sin pretextos con su

retórica de que el Gobierno impide el acceso a las nuevas tecnologías, utiliza las infocomunicaciones con fines anticubanos e injerencistas con medios como los mal llamados Radio y Televisión Martí.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/211305-denuncia-periodico-granma-maniobras-de-eeuu-en-la-ciber-guerra>



Radio Habana Cuba